

Liebe Jazzclub-Mitglieder  
Liebe Jazzfreunde und –freundinnen

Es ist Zeit, auf das vergangene „Konzert-Jahr“ zurück zu schauen. Im Januar durften wir zum Auftakt den Ustermer Schlagzeuger Lucas Niggli mit „A novel of Anomaly“ als Gast im Musikcontainer begrüßen. Danach bot der Jazzclub monatlich ein feines und abwechslungsreiches Programm. Der Abschluss machte am 16. Dezember 2017 Nicole Johänntgen Band mit dem wunderschönen Programm „Henry“.

Mit einer rechten Portion Mut hat der Jazzclub im Frühling dieses Jahres die Jazzlounge im Foyer des Musikcontainers ins Leben gerufen. Regelmässiger Barbetrieb ab 17.30 Uhr in gemütlichem Ambiente. Dazu jazzige Klänge von jungen ambitionierten Musikern. Das ist Jazzlounge! Noch ist der Treffpunkt ein Geheimtipp – darf aber gerne weitergesagt werden. Kommen Sie vorbei – wir freuen uns.

Informationen zur Jazzlounge und zum Konzertprogramm finden Sie auf unserer Website. Und zu guter Letzt: Vorfreude ist die schönste Freude! Bereits ist das Programm Februar bis April 2018 aufgeschaltet.

Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Jazzclub Uster Der Vorstand